



Frente a las altas temperaturas, Katia Guzmán quien igualmente es la encargada del equipo de emergencia comunal, dijo que es importante prevenir.

Nanette Andrade

Angol: Dideco llama a tomar precauciones para prevenir incendios forestales

La directora de desarrollo comunitario de Angol, Katia Guzmán, quien también encabeza el equipo comunal de emergencia, hizo un llamado a la prevención ante las altas temperaturas que afectan a la provincia en los últimos días y que son propicias para que se produzcan incendios forestales.

“Desde el fin de semana que nos encontramos en toda la provincia de Malleco con una alerta amarilla decretada por Senapred por temperaturas extremas, altas temperaturas, ya las hemos sentido durante el fin de semana, 33, 34 hasta 35 grados y va a continuar durante los próximos días. Por lo tanto, el llamado

principal primero siempre es a cuidar la salud, ya que las altas temperaturas pueden generar descompensaciones y problemas en las personas, especialmente en aquellos más vulnerables, en los niños, en los adultos mayores”, dijo Guzmán quien también es enfermera de profesión.

En este sentido, puntualizó que “lo primero siempre es evitar exponerse al sol en los horarios, punta entre las 11:00 a.m. y las 4:00 p.m. que es donde está el sol más directo, hidratarse adecuadamente, usar también ropa apropiada que nos cubra, mucho bloqueador solar es tremendamente importante también. Y ante la sintoma-

tología de sentirse mareado, fatigado o llegar incluso a desmayarse, acudir rápidamente a un centro asistencial, eso es lo principal”.

Asimismo, dijo que “estas altas temperaturas lamentablemente también son un factor que propicia el que algunas personas, porque sabemos que los incendios forestales más del 95 % son a causa humana y que tienen un cierto grado de intencionalidad, el calor también propicia esta propagación. Por lo tanto, también hemos estado trabajando en forma muy coordinada con los distintos organismos de la comuna para realizar primero labores preventivas. Trabajamos en

los cortafuegos que nos define Conaf, que están realizados por todo el perímetro de la comuna. La municipalidad trabajó en más de 21 km de interfaz con cortafuegos que están ya listos y supervisados, y eso se hace precisamente porque si se genera algún tipo de incendio en la interfaz, esto no llegue a las viviendas”.

También dijo que “se ha trabajado con los vecinos, haciendo un llamado a que mantengan limpios las áreas aledañas a sus casas, que corten el pasto, que no acumulen basura, que no acumulen material que sea combustible y que pueda evidentemente terminar dañando sus viviendas. Y además hemos estado trabajando en forma coordinada y la respuesta ha sido muy rápida, primero siempre de bomberos, también de Conaf y por supuesto también hemos tenido un apoyo importante de las empresas forestales que también están trabajando, así es que esperamos no tener situaciones graves”.